

## BIODATA



Rianita Septiani lahir pada tanggal 9 september 1988, disebuah sudut kota Jakarta, Srengseng Sawah Jagakarsa. Ia adalah anak kedua dari tiga bersaudara, buah cinta pasangan Maria dan Minin Kintong. Ketika ia berusia kira-kira lima tahun, ibunya mengirimnya kesebuah sekolah kecil agar ia pandai membaca ayat-ayat suci. Kemudian menginjak usia enam tahun, Ibunya memasukan ia Taman Kanak-Kanak (TK), dan tahun berikutnya ia masuk Sekolah Dasar (SD) yang letaknya jauh dari pusat keramaian kota. Kemudian, seperti anak-anak beruntung lainnya, ia mengenyam pendidikan Sekolah Menengah Pertama (SMP), Sekolah Menengah Atas (SMA), hingga tingkat Universitas.

Selain mengenyam pendidikan formal, Rianita kecil pernah belajar Tari tradisional di sebuah sanggar tari anak-anak. Menginjak remaja, Rianita aktif di berbagai pengajian remaja tingkat Rt, Rw maupun sebuah komunitas pengajian kecil yang isinya hanya kaum perempuan. Rianita juga aktif di Karang Taruna dan menjabat sebagai sekretaris. Rianita remaja juga senang berdiskusi, karena sepanjang mengenyam pendidikan disekolah, diskusi/ presentasi saat itu merupakan sesuatu yang langka. Sekolah kerap kali menggunakan cara-cara konvensional dalam proses pembelajaran dikelas. Hal inilah yang kemudian menyebabkan Rianita memilih Sosiologi sebagai disiplin ilmu yang ia geluti di Universitas, serta menjadi anggota Lembaga Pers Mahasiswa (LPM) Didaktika UNJ. Sehari dalam seminggu, Rianita juga mempelajari Analisa Sosial (Anso) di Perhimpunan dan Pendidikan Demokrasi (P2D) pada tahun 2009. Kemudian di tahun 2012, Rianita bergabung dalm riset sastra yang berjudul Kebudayaan dan Konstruksi Sosial Identitas Bangsa, Analisis Diskursif Terhadap PDS. HB. Jassin dan Kebudayaan Kontemporer Indonesia, yang dipimpin oleh Robertus Robert.

Selain menempuh pendidikan formal dan informal, di tahun ketiga kuliah, setelah usai menjabat sebagai Bendahara Umum di LPM Didaktika Universitas Negeri Jakarta, Rianita memutuskan untuk bekerja. Tahun 2009 ketika mengisi masa liburan, ia bekerja sebagai telemarketing di Benefit Jakarta. Liburan usai, di tahun yang sama, ia bekerja sebagai staff marketing paruh waktu di Koprasi Astra. Kemudian ingin mencoba bidang pekerjaan lain, ia bersama beberapa teman-teman kuliahnya bekerja sebagai karyawan paruh waktu di Burger King Kelapa Gading. Masih di tahun yang sama, ia berkesempatan menjadi salah satu ilustrator sukarelawan di majalah Transormasi UNJ edisi 45. Setelah itu ia menjalani tugas untuk praktek mengajar di SMA 72 Jakarta.

Di tahun 2011, empat hari dalam seminggu sembari kuliah, ia bekerja sebagai admin training di Welding Study Center. Kemudian di tahun 2012, ketika mata kuliah aktif telah usai, ia bekerja sebagai *service administrator and project controller* di MTU Indonesia. Setahun berikutnya hingga kini, ia berganti posisi sebagai *executive-part sales administrator* di perusahaan yang sama, MTU Indonesia. Lalu ketika akhir pekan ia menjadi *tour leader* di Pradana Tour, dan merintis usaha *pre-wedding* dan *wedding photography*. Untuk berkomunikasi dengan Rianita, hubungi melalui email [rianita\\_maria@yahoo.com](mailto:rianita_maria@yahoo.com).